

Expresa gobierno cubano sus condolencias por fallecimiento de Kenneth Kaunda

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

La Habana, 17 jun (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó este jueves condolencias al pueblo y gobierno de Zambia por el fallecimiento de Kenneth Kaunda, primer presidente de ese país del sur de África tras su independencia en 1964, hasta 1991.

En su perfil en la red social Twitter, el máximo representante de la diplomacia de nuestro país hizo extensivo ese pesar a los familiares y allegados de Kaunda, a quien calificó de amigo histórico de Cuba.

Ese profesor, político y reconocido líder anticolonialista africano, falleció hoy a los 97 años, tras ser hospitalizado el pasado lunes por neumonía en un hospital militar, el Centro Médico Maina Soko, de la

capital zambiana, Luzaka. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/261104-expresa-gobierno-cubano-sus-condolencias-por-fallecimiento-de-kenneth-kaunda>



Radio Habana Cuba